
日時：令和元年 7 月 18 日（木）18：45～20：30 
 

場所：大村市コミュニティセンター 大会議室 
 

内容：『在宅ケアに役立つ 

精神症状の見方と対応法について』 
 
 

講師：うえき心療内科クリニック  

院長  植木 健先生  

『おおむら夏越まつり 

総踊りへ参加について』 

平成 28年より、医師会＆大村市在宅ケアセミナー会員 

で参加して参りましたが、検討の結果、100人を超す規模の 

参加は、今年度で終了ということになりました。 

6/21で受付を終了しておりましたが、ご希望の方は、 

会員番号・ご氏名・Tシャツの有無をファックスでご連絡 

くださいませ。（医師会事務局 fax：54-3646） 

締切日： 7月 10 日（水） 

★練習日（追加しております） 

19時から 6/28（金）・7/5（金）・7/12（金）・7/17（水）・ 

7/19（金）・7/24（水）・7/26（金）・7/31（水） 

18時から 7/27（土） 

★場所 医師会館講堂（協和町） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練習日：〇印     

日 月 火 水 木 金 土 

    6/25 26 27 ㉘ 29 

30 7/1 2 3 4 ⑤ 6 

7 8 9 10 11 ⑫ 13 

14 15 16 ⑰ 18 ⑲ 20 

21 22 23 ㉔ 25 ㉖ ㉗ 

28 29 30 ㉛ 8/1 2 3 
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●セミナー受講の際は、会員証を受付で必ずご提示下さい。 
(平成 30年度 会員 359名) 

●大村市医師会のホームページにてセミナーだよりを 

掲載しております。便りが郵送不要の方はご連絡下さい。 

お申し込みの際にメールアドレスを 

ご記入して頂くとご案内が届きます！   ぜひ メールで♪ 

 

 

 

日 時：令和元年 5月 16日（木）18：45～20：30 

場  所：大村市医師会館 講堂 

内  容：①総会  平成３０年度決算報告 

              令和元年度 事業計画(案)、予算(案) 

②講演『医療と福祉のお金の話』 

講師 ﾌｧｲﾅﾝｼｬﾙﾌﾟﾗﾝﾅｰ、社会福祉士、精神保健福祉士 

               宮﨑翔太様  

参加者：107名（当日入会 93名） 

 
たくさんのご意見・ご感想をいただきました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

◆ 「５段階の承認レベル」、おもしろかったです！母親、父親になる人達が皆これを意識すれば

子供の虐待等防止できたんでしょうね、人間関係で仕事を辞める人もいないんでしょうね。あ

りがとうございました。 

◆ １つ「承認する」。価値観が違うのだから・・・。広く理解できました。今後に活かします。

有難う御座いました。 

◆ 承認する事が大事だと共感できました。 

◆ 楽しく前向きにお金のことについて考える事ができました。 

◆ 介護職です。仕事をしている中で、お金に関することを考える事がほとんどなかったので勉強

になりました。今までとは違う雰囲気でのセミナーで新鮮でした。 

◆ お疲れ様でした。今日は同職種の方が別の仕事で明るく活躍されている姿が拝見できてよか

ったです。ＭＳＷの仕事、退院支援し連絡調整ばかりで一日が終わってしまう毎日ですが患者

様、Ｆａ，仕事仲間と価値観を分かち合う努力をし、充実した働きができたら良いなと思いま

した。  ＭＳＷより。 

◆ ＭＳＷをしています。高齢者が退院時、施設に入りたくても収入と入所費が合わず入所できず

不安な中、自宅に一人で戻られる患者さんが少なくないです。お金が弊害となり安心を獲得で

きない現状がもどかしくなります。 

◆ 楽しい研修でした。税金のお話、是非聞きたいです。又、来て下さい。 

◆ 税金の事については大変聞きたかったです。次回必ず教えて下さい。 

◆ 宮﨑先生、ありがとうございました。制度、仕組みなどまだまだ知らないことが多く勉強しな

ければと思いました。 

◆ 宮﨑さん久しぶりに元気な声を聞けて嬉しかったです！頑張って下さい！ 

◆ 知らない制度があり勉強になった。 

◆ 介護、医療に携わる人として介護、医療の受け手の医療費などを知れ、また負担を減らす方法

を知ることができて良かったです。一人の生活者として生活を支えられるようお金の事も考

えていけるようにしたいと思います。本日は貴重なお話ありがとうございました。 

◆ 身近なお金の話で興味がありました。楽しみながら聞くことができました。 

◆ お金の事は非常に大切。確かに子供の頃から学ぶ事がない。お金の事は何となくイヤラシイと

いう感じがある。自分で守れるように学んでいく必要があると思う。支援者として信頼関係を

築き相談にのれるようにしたい。ありがとうございました。 


